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Das vergangene Jahr verlief ohne Zwischenfälle und Ereignisse, welche 

einen negativen Einfluss auf unsere Wasserqualität gehabt hätte. Es gab 

auch keine Reklamationen oder Beanstandungen aus der Bevölkerung. 

Dafür möchte ich meinen Vorstandskollegen, dem Brunnenmeister und 

Anlagewart für die geleistete Arbeit danken.  

Reservoir im Steig 

Anlässlich der Generalversammlung im Jahr 2019 habe ich Ihnen 

mitgeteilt, dass wir das Reservoir im Steig, welches im Jahre 1924 

gebaut wurde und nun in Jahre gekommen ist, ersetzen werden. 

Gemäss Inspektionsbericht vom Amt für Lebensmittelsicherheit und 

Veterinärwesen des Kantons Freiburg vom Mai 2016, entspricht das 

Reservoir nicht mehr den anerkannten Regeln der Technik und ist in 

vielen Punkten nicht mehr konform. Das alte Reservoir im Kostrain, 

Baujahr 1928, muss ebenfalls ersetzt werden. Der Vorstand hat an 

seiner Sitzung im Januar 2019 beschlossen, ein neues Reservoir zu 

bauen. Mit dem Bau eines neuen Reservoirs im Steig, welches 1000 m3 

fassen wird, können wir die zwei alten Reservoirs ersetzen.  

Im Juli 2021 konnte die Wasserversorgungsgenossenschaft Flamatt von 

Herrn von Niederhäusern Andreas im Steig ein Grundstück für den Bau 

eines neuen Reservoirs im Baurecht erwerben. 


